

ENSUITE, UN ACCORD ENTRE LE GOUVERNEMENT ET LES GROUPES REBELLES ETAIT NECESSAIRE POUR PERMETTRE LE TRANSPORT SECURITAIRE DE LA NOURRITURE AU DELA DES LIGNES DE COMBAT.

L'OFFENSIVE MENE EN FEVRIER PAR LE FRONT POPULAIRE DE LIBERATION DE L'ERYTHREE EN FEVRIER CONTRE LE PORT DE MASSAOUA, ENTRAINANT SA CHUTE AUX MAINS DES REBELLES, ET LE REFUS CONTINU DU GOUVERNEMENT DE PERMETTRE QUE LE PORT SOIT UTILISE POUR LES LIVRAISONS D'AIDE, ALORS QU'IL ETAIT ENCORE SOUS LE CONTROLE DU FRONT POPULAIRE DE LIBERATION DE L'ERYTHREE, ONT EFFECTIVEMENT MIS FIN A TOUTE CHANCE DE VOIR LA CRISE ACTUELLE SE TERMINER SANS PERTE DE VIE.

LA TRISTE REALITE EST QUE NOUS NE POURRONS GARANTIR LA LIVRAISON DE LA NOURRITURE ESSENTIELLE AU SOUTIEN DES PERSONNES AFFLIGES DE CETTE REGION SI LES AUTORITES POLITIQUES QUI PRESIDENT A LEURS DESTINEES CONTINUENT A UTILISER LA NOURRITURE COMME UNE ARME POUR ATTEINDRE LEURS OBJECTIFS STRATEGIQUES, MILITAIRES ET POLITIQUES.

CELA NE VEUT PAS DIRE, M. LE PRESIDENT, QUE NOUS NE FERONS PAS TOUT CE QUE NOUS POURRONS.

NOUS ALLONS CONTINUER DE RECLAMER LA PAIX ET NOUS TENTERONS TOUS LES MOYENS DISPONIBLES DE MINIMISER L'IMPACT DE CETTE FAMINE.